

Steinmaur, im Januar 2016

DANKSAGUNG

In liebevoller Erinnerung möchten wir allen von Herzen danken, die mit uns zusammen im Advent 2015 Abschied genommen haben von

Piero Cotti

Durch ihre Teilnahme an der Urnenbeisetzung, ihre Gegenwart in der Kirche und durch berührende Worte, sei es in Briefen, Telefonaten oder bei direkten Begegnungen haben sie alle ihre Verbundenheit zum Ausdruck gebracht.

Wir danken allen, die für die Bereicherung der Abdankungsfeier mit Worten und Musik beigetragen haben und Pfarrer Ralph Kunz für die liebevolle und einfühlsame Gestaltung der Feier. In seiner Predigt zum Gedenken an Piero Cotti ist es ihm gelungen, mit seinen fein ausbalancierten Worten Piero in seiner ganzen Persönlichkeit zu erfassen und noch einmal aufleben zu lassen. Indem er Piero versuchsweise zu den drei Weisen aus dem Morgenland gesellte, ist es Ralph Kunz auch gelungen, den tröstenden Bezug zur Bibel und der Weihnachtsgeschichte herzustellen. Piero wäre sicher gerne mit dabei gewesen und hätte, wie es Ralph gesagt hat, geschmunzelt. Danke!

Vielen Dank auch allen, die für die Berufsschule Marbele in Kamerun oder anderweitig gespendet haben.

Weiter danken wir dem Pflorgeteam des Gesundheitszentrums Dielsdorf, die Piero in den letzten Jahren liebevoll umsorgt haben.

Die Trauerfamilien